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昨年秋の臨時国会で司法修習生に対する給費制廃止・貸与制

導入について、私たちの署名活動もあって１年延期を決定しま

した。現在、「法曹の養成に関するフォーラム」において制度

のあり

方全体について検討中であります。このフォーラムには連合の

南雲事務局長が有識者の一人として参加しています。

法曹養成の最大の問題点は、裁判官・検察官・弁護士になる

には「あまりにもお金がかかりすぎる」ことにあります。法曹

志望の若者が急減している現状においては司法修習生の給費

制は存続すべきであります。国（最高裁）が選抜採用した者を

修習専念義務でしばりつけ、生活費を貸し付けるというやり方

は悪徳金融業者まがりではないかという声も聞かれます。

福岡県弁護士会は６月４日（土）、福岡市中央区天神「西日

本新聞会館／福岡国際ホール」において、法曹養成制度を理解

してもらうため「市民集会」を開催しました。集会には３５０

人超える市民・県民が参加しました。

市民集会の開催風景

第二部のﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ

九州労働金庫役員体制

役  職 氏 名 出 身 出身組織名

理 事 長 堀 典 義 大 分 員外

専 務 理 事 砂 川 由 弘 福 岡 員外

〃 山 﨑 隆 熊 本 員外  （新任）

常 務 理 事 田 中 和 弘 長 崎 員外

〃 片 山 鉄 郎 宮 崎 員外  （新任）

統

括

本

部

常 勤 監 事 東 木 静 夫 － 員外

常 務 理 事 中 村 太 良 福 岡 新日鉄八幡労組

〃 黒 木 安 秋 佐 賀 自治労

〃 中 﨑 幸 夫 長 崎 自治労

〃 赤 塚 敏 熊 本 高教組

〃 棚 村 和 秀 大 分 自治労

〃 溝 口 究 宮 崎 自治労

県

本

部

〃 押川 浩一郎 鹿 児 島 県教職員組合

［理事］～各県２名、員外１名の１５名

福岡県：浦田哲也（福教組）、西村芳樹（全日産労連）

監 事 青 栁 直 佐 賀 全日通労組

〃 太 田 吉 弘 長 崎 県教職員組合

〃 今村 浩一郎 熊 本 本田技研労組

非

常

勤

〃 佐土原 光孝 鹿 児 島 教職員共済生協

九州労働金庫第１１回通常総会が６月２３

日、福岡市中央区のアクロス福岡で関係者約３

００人が参加する中で開催されました。

総会では、溝口常務理事の開会挨拶に続き、

江口理事（長崎）と浦田理事（福岡）が議長団

に選出されました。堀理事長の挨拶では、東日

本大震災の復興支援の取組み紹介や全国合併延

期に関する経過報告、２０１４年１月に実施を

予定している次世代システムの導入等の挨拶が

ありました。

来賓挨拶では南部

労福協の手嶋会長か

ら祝辞が述べられま

した。議案審議では、

全ての議案が原案通

り可決・承認されま

した。


